

Albert Tornero y Amorós Rico juegan con la selección valenciana

12/05/2023



El billarista eldense José Albert Tornero en una imagen de archivo | J. Cruces.

La localidad valenciana de Sueca acoge la tercera edición del Campeonato de España de selecciones autonómicas de billar en juegos de serie, organizado por el Club Billar Sueca y la Federación de la Comunidad Valenciana bajo los auspicios de la Federación Española de Billar.

El combinado de Valencia "A" está integrado por los jugadores eldenses José Albert Tornero y José Julián Amorós Rico, así como el jugador anfitrión Raúl Cuenca

Montalbán, Miguel Bailén Colás, de Chiva, Álex Gil Martínez, de Torrent, y Manuel Fernández García, de Almusafes. El equipo valenciano "A" se enfrentará al conjunto de Valencia "B", mientras que en el otro cruce, Cataluña se medirá a Madrid.

En el campeonato de juegos cortos se afrontan las modalidades de a la banda al límite de 100 carambolas en 20 entradas, cuadro 71/2 a la distancia de 150 carambolas en 20 entradas, y cuadro 47/2 a 200 carambolas también en 20 entradas.